

# Asaltan cinco viviendas en una urbanización de Moncada

M. COSTA VALENCIA

Martes, 13 noviembre 2012, 01:10



Los vecinos de la urbanización de Masías en Moncada tampoco ganan para sustos. En las últimas tres semanas, cinco chalés de las calles 139, 145 y 148 han sufrido asaltos y robos de distinta consideración. En uno de ellos, los asaltantes vaciaron hasta la despensa, llevándose consigo un suculento botín de latas y conservas.



Una de las calles de la urbanización de Masías en la que se han producido varios robos. :: LP

Por contra, en otro de los hurtos los cacos «sabían perfectamente a lo que iban y se han llevado más de 30.000 euros en joyas, dinero y objetos de valor», según confirmaron ayer fuentes de la Asociación de Vecinos de Masías.

Al parecer, una de las vecinas vio a un hombre llamando a varias puertas de casas en las que no estaban sus propietarios, mientras otros dos hombres aguardaban en un vehículo aparcado de color azul.

Un residente explica que hace unos días «entraron en el chalé de al lado de mi casa y la verdad es que estas cosas te dan miedo. En algunos casos, las viviendas disponían de alarma, cosa que no ha disuadido a los delincuentes». Otro vecino fue incluso testigo de cómo los asaltantes trataban de entrar en una parcela cercana y con sus gritos consiguió ahuyentarlos. «Entre los robos y el tiroteo del otro día, estamos asustados», decía. El pasado mes de septiembre, una disputa acabó con un herido por un disparo.